

## La ville du futur

publié le 15/05/2023



C'est sous la houlette de plusieurs architectes du Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement de la Charente-Maritime que des classes de 6e et de 4e ont travaillé cette année, avec leur professeur d'histoire-géographie et d'enseignement moral et civique, sur le thème de la ville du futur. Il s'agissait d'imaginer un urbanisme qui prenne en compte les enjeux actuels du changement climatique, de la transition énergétique et du développement durable. Maquettes et cartes mentales sont le résultat des réflexions des élèves autour de ces sujets devenus essentiels.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.